

# UNE FINALE QUI A CÉLÉBRÉ LE BONHEUR DE CHANTER

Un public toujours fidèle a salué les prestations des dix chanteurs venus en découdre pour la finale du Grand prix de la chanson aux arènes du Tempéras.

Comme de coutume c'est par la finale du Grand prix de la chanson Alès-Cévennes-Camargue que se sont achevées les animations estivales à Alès. Devant une assemblée de près de 3500 personnes très attentives, réunies vendredi 24 août dans les arènes du Tempéras, les dix finalistes de cette édition 2018 du concours de chant réservé aux amateurs, ont donné le meilleur d'eux-mêmes. C'est le Montpelliérain Mehdi Lee avec *Plus je pense à toi* de Patrick Fiori, qui a réuni l'unanimité des votes du jury présidé par Oscar Cisto ancien professeur de chant de la Star Academy. Visiblement touché par cette victoire, le jeune chanteur ne cachait pas son bonheur. Heureuse aussi sa dauphine, la Grand-Combienne Anne-Claire Dumas, venue chanter *Il me dit que je suis belle* de Patricia Kaas, comme l'était également la Narbonnaise Marina Benka-Burns troisième du classement pour son interprétation de *Je te promets* de Johnny Hallyday.

La soirée a été rythmée par le spectacle très enlevé, donné par la troupe de Cocktail Glamour. Chanteurs et danseurs, ces artistes ont offert un spectacle de cabaret très complet durant le temps de délibération du jury.

Le rideau est donc tombé sur le Grand prix de la Chanson 2018. Son édition 2019 se prépare déjà.





A lire aussi